

Résolution présentée par la délégation du

Saint-Siège

Thème Les droits politiques et sociaux

Concerne Les populations chrétiennes persécutés

L'Assemblée Générale,

Alarmée par la persécution des chrétiens ainsi que les atteintes portées sur les valeurs chrétiennes dans les pays non-démocratiques par moyen d'intimidations, conversions et isolations forcées, massacres et d'autre moyens déplorables

Dénonçant l'Iran, le Liban, la Chine, le Nigeria, l'Azerbaïdjan et tout autre pays s'adonnant à ces pratiques

Abasourdi par le manque de réaction globale face à cette horreur et le manque de prise d'initiative condamnant ces pays

Soulignant que le succès et la haute présence des chrétiens dans des pays démocratiques met en deuxième plan les souffrances des populations chrétiennes n'appartenant pas aux pays démocratiques

Décide

- de condamner et ne plus tolérer la persécution religieuse des chrétiens
- de mener une grande enquête vis-à-vis de cette persécution et de cesser les relations diplomatiques avec tous les pays où l'on découvre de la persécution systématique envers les chrétiens
- d'encourager les pays démocratiques à s'unir contre cette atteinte aux droits de l'homme pour créer un monde plus libre et juste

Le texte français fait foi